

上田市立第一中学校校長室だより

さんがい松 No. 8

令和2年12月3日

本当に早いもので、12月に入りました。本年も、あと1ヶ月ありませんね。年末に向けて、ますます忙しい日々が続きます。新型コロナウイルスの感染状況が心配されます。みんなで健康管理にしっかり取り組み、令和2年の締めくくりを行うことができるようにしていきましょう。うがい・手洗い・睡眠時間の確保等、まずはできることを徹底しましょう。ご家庭においても、ご協力をよろしくお願いいたします。

生徒会立会演説会、役員選挙を行いました

11月19日(木)、令和3年度生徒会役員立会演説会及び投票、11月20日(金)には決選投票がそれぞれ行われました。

その結果、次のように生徒会の役員が決定しました。どの候補者も立会演説会において全校生徒の前で堂々と自分の考えを発表してくれました。とても立派でした。選出された皆さんには、ぜひ頑張ってもらいたいと思います。また残念ながら惜しくも落選した皆さんも、これからの活躍に心から期待しています。全校の皆さんには、投票を通して自分たちの代表者を選んだ責任があります。ぜひ本年度同様、新役員の皆さんにもしっかり協力して欲しいと思います。よろしくお願いいたします。

12月18日(金)に予定されている生徒総会をもって、令和2年の生徒会活動はまともとなります。積極的な参加を期待しています。



【立会演説会での発表】

役職	学級	氏名
生徒会長	2年5組	品田直太郎さん
男子副会長	2年5組	小川 創大さん
女子副会長	2年2組	油井 心音さん

本校で東信地区外国籍等児童生徒指導研修会を行いました

11月20日(金)、「東信地区外国籍等児童生徒指導研修会」が、本校第一中学校を会場に開催されました。ご承知のように、第一中学校にはたくさんの外国籍生徒が在学しています。彼らにとってわかりやすい授業は、日本国籍の生徒にとっても理解

しやすく楽しい授業となる、ということを本校として大切に考え、東信地区の先生方に公開して実施したものです。当日は、公開した4つの学級において一生けん命授業に取り組む姿が多く見られ、本当によかったです。この研修会の成果や反省を活かしながら、いろいろな立場の生徒一人ひとりが大切にされる学校づくりに、これからも努力をしていきたいと思ひます。

『公開した授業』

学年・学級	内容項目	資料
1学年 1・3・5組	B- (1) 思いやり、感謝	「席を譲ったけれど」
2学年 3・組	A- (1) 思いやり、感謝	「気づかなかったこと」
3学年 2名	日本語教室	



スカイホールランチ、楽しみました

普段の給食は感染予防のため、前を向いてしゃべらず、ですが、給食委員会がスカイホールランチを企画してくれました。透明シートをテーブルに設置し、久しぶりに会話をしながら、ホールからの秋の素晴らしい景色の中で給食を楽しむことができました。企画、そして準備をしてくれた皆さん、本当にありがとうございました。



多くの講演会が行われました

右の表のように、各学年において、多くの講演会が行われました。性教育については、助産師の先生等、人権同和教育については、部落差別やLGBT等、薬物乱用防止につ

学年	性教育講演会	人権同和教育講演会	薬物乱用防止講演会
1年	11月30日		11月2日
2年	10月16日	10月15日	11月12日
3年	11月16日	11月26日	11月27日

いては、学校薬剤師の先生よりタバコや酒の害、薬物の害について等、様々な面から生徒たちをご指導いただきました。10月19日(月)、野沢中学校の松島恒志校長先生に行っていたPTA講演会「ネットと人権」も含めて、外部の専門の先生方をお迎えしてお話を聴くことは、生徒たちの成長にとってたいへん意義のあることだと考えています。それぞれの講演会で学んだことを、これからの人生に活かしていってくれることを期待しています。



【3年性教育講演会グループ学習】

紡ぐより

- 赤ちゃんができてから、生まれるまでには、産むお母さんも大変だけれど、赤ちゃんや助産師さんなどはお母さんとはまた違った大変さがあり、命は重く、とても尊いものだった。(1年生)
- 今日は学活で講演会がありました。アルコールの怖さなどの様々なことを改めて知りました。アルコールを飲むことで脳が縮んだり肺が固まりガンになったりすることがわかりました。私も大人になっても、一気飲みなどふざけたことをしないようにしたいです。(2年生)
- 今日はLGBTの講演会でした。実際にあった人の話を聞いて、この世の中には他にもこういうことで苦しんでいる人がたくさんいるんだな、と思いました。自分も理解して、一緒に考えられる人になりたいです。(2年生)

●●●●●れんらく●●●●●

- (1) 保護者懇談会が、12月10日(木)～16日(水)の5日間の予定で実施されます。年末のお忙しいところではありますが、三者面談において、本年のまとめを行ったり、来年への見通しを確認したりできますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。
- (2) 2学年の保護者の皆様には既にお知らせしましたが、令和3年度の修学旅行について、当初計画していた4月より秋に変更をしました。現在の新型コロナウイルスの感染状況から考えて、来年4月の実施には困難が予想されるためです。10月31日(日)～11月2日(火)の2泊3日を予定していますので、ご承知おきください。
- (3) 新型コロナウイルス感染拡大予防のため、引き続き生徒本人の体調不良の時、家族に発熱症状がある時は登校を控えるように、ご協力をお願いします。その場合、ご承知のとおり「欠席扱い」にはなりません。これはレベル2以上の時の措置です

